

“PATÉ” CENTENO FURIOSO CON FOTÓGRAFA DE PRENSA

MR. SIMPATÍA ATAACA DE NUEVO

roy.chinchilla@lateja.co.cr

Después de una entrevista, Wálter Centeno dijo algo que ya todos sabíamos: “No soy modelo, no soy humorista”.

Eso siempre ha estado clarísimo, pero el jugador saprissista se encarga de recordarlo cada cierto tiempo por aquello de que alguien lo olvide.

La ocasión más reciente fue este sábado, cuando se molestó con una fotógrafa del periódico Al Día que hacía su trabajo en el aeropuerto Juan Santamaría y hasta la trató de estúpida.

Meylin Aguilera nos contó ayer que pasó con el más “simpático” de los jugadores tibaseños.

— ¿Qué hacía usted cuando “Paté” se enojó?

Les tomaba fotos a los jugadores

que llegaban al aeropuerto con sus familias para despedirlos.

—¿Cómo fue el encontronazo con Centeno?

Él se bajó de su carro y yo me acerqué un poco para hacerle una foto, de repente me dijo de mala manera que no le tomara fotos con el carro, pero lo dijo como enfrentándome.

—¿Usted qué hizo?

Me quedé sorprendida y solo le dije que esa no era la manera de decirme lo.

—¿Cómo reaccionó él?

Siguió diciendome cosas y que si quería respeto que lo respetara.

—¿Había más personas con usted?

Había otra gente de prensa, pero nadie dijo nada, se quedaron sorprendidos. Hubo un aficionado que le gritó a Centeno “¡ni que fuera Messi!”.

YA ESTÁN ALLÁ

Sapriisa viajó ayer a suelo gringo y ya el equipo está instalado allá. Antes de llegar a Estados Unidos había hecho dos escalas: una en Guatemala y otra en México. Los morados juegan mañana el partido de ida de las semifinales del torneo de la Concacaf contra el Real Salt Lake, a las **8 p.m.**

—¿Pasó algo más?

Sí, yo me fui a hacer otras fotos y cuando él se acercó me trató de estúpida. Eso fue adentro del aeropuerto. Yo me quedé callada, no me iba a poner al nivel de él.

—¿Qué sensación le provocó



Una vez más “Paté” dejó clarísimo que le falta mucha educación.

CORTESÍA DE MEYLIN AGÜILLERA

Meylin Aguilera, fotógrafa.

CORTESÍA DE MEYLIN AGÜILLERA

está actitud de Centeno?

Indignación, para muchos afi-

cionados él es un ídolo, no tiene por qué tratar a nadie de esa manera.